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Engelfürst MICHAEL: Gedanken zur Esoteriksucht 

 
Mit meinen besten, erweckenden Kräften will ich, MICHAEL, als von GOTT beauftragter spiritueller 

Führer der Menschheit, euch beschenken. 
Über ein mich sehr traurig und besorgt machendes Phänomen, die Esoteriksucht, will ich euch warnend 

belehren. Ja, die Menschheit, welche im Verlauf vieler Inkarnationen eine gewisse, selbst erwirkte Reife 
erlangt hat, war und ist immer in Gefahr, durch dämonische Einflüsse falsch geleitet zu werden. 

Durch gottgewolltes Engelwirken ist ein gewisser Teil der Menschheit, welcher sich in Vergangenheiten 
führen ließ von göttlichen Wesen, so wie es gerade in eurer Zeit sein sollte, zu einer großen Sehnsucht 
nach göttlicher Wahrheit erwacht. Mit großer Liebe blicke ich zu den vielen gutwilligen Menschen hin, 
welche sich den Glauben an GOTT bewahrten und welche sich nach bewusster Kommunikation mit 
göttlichen Wesen sehnen. Die mit vielen Überwindungen erworbene Seelenreife will ich belohnen durch ein 
individuell ermöglichtes Hineinfinden in die Welt der Wahrheit – die göttlich-geistige Welt. 

Diese besondere Reife von gottgläubigen Menschen war und ist dem Feind der Menschenseele, Luzifer-
Satan, ein Dorn im Auge. Denn wenn der Mensch sich bewusst den Intentionen der Menschheits-Erlöser 
CHRISTUS und MARIA hingibt, so erlebt er deren beglückende Gegenwart und ist für den Fürsten der 
Finsternis verloren. 

Genau zu dem Zeitfenster des größeren Menschheits-Erwachens hat Luzifer-Satan spirituelle 
Strömungen, welche jedoch von CHRISTUS/MARIA hinweg zu ihm als Führer leiten, ersonnen. 

Aber auch in christliche Gemeinschaften hat er sich hineingemischt und Falschlehre und Verwirrung 
erzeugt. 

Wenn ihr, liebe Menschen, unter dem Begriff „Esoterik“ in euren Buchhandlungen und auf Internet-
Plattformen Nachschau haltet, so findet ihr auf vielfältige Weise ein umfangreiches Angebot von Inhalten, 
welche ein erschreckendes Konzentrat aus luziferischer Illusion und Lüge, verbrämt mit einigen Attributen 
göttlicher, anerkannter Wahrheit sind. 

Ungemein groß ist geworden die Anzahl spiritueller Lehrer, Heilsverkünder und Propheten. Besonders 
traurig stimmt mich die große Zahl von Medien, welche nicht erkannten, dass sie einem falschen Führer 
dienen. Bei den vielen angebotenen Büchern zeigt sich dasselbe Bild: Viel esoterischer, spektakulärer 
Ballast und leider sehr oft nur ein kleines Körnchen Wahrheit. 

Es ist Attribut des Luziferischen, dass die Inhalte, welche in oft teuren Veranstaltungen, Kursen und 
Internet-Konferenzen angeboten werden, die unwissenden Opfer süchtig machen. Dieses uralte Prinzip 
Luzifer-Satans, der quälenden Abhängigkeit, zeigt sich mir in erschreckender Weise. 

Auch in christlichen Zirkeln werden die Namen göttlicher Geister durch unwissende Medien gechannelt, 
um diesen modernen Begriff zu gebrauchen.  

Luziferische Geister haben keine Skrupel, die so vielen Menschen heiligen Namen CHRISTUS, MARIA 
und die bekannten Namen hoher Engel zu missbrauchen. 

Das alles hat dazu geführt, dass so viele esoterische, aber auch christliche Sekten sich etablieren 
konnten. 

Jede dieser Gemeinschaften ist geprägt von Fanatismus und Machtausübung der unwissenden, betörten 
Mitglieder. 

Ihr erinnert euch, liebe Menschen, dass Fanatismus – besonders der religiöse – eine satanische 
Eigenschaft ist. GOTT und Seine lichten Engel gewähren absolute Freiheit. Niemals wird ein willensfreies 
Geschöpf bedrängt. Niemals wird Zwang ausgeübt. 

Wenn ihr, liebe Menschen seitens esoterischer oder christlicher Führer zu einer Treue gezwungen oder 
beredet werdet, seid vorsichtig. Solches ist weder der Wille GOTTES, noch Seiner höchsten Geistwesen 
CHRISTUS und MARIA. 

Diese so grassierende Esoterik-Sucht, der – ohne es zu erkennen – so viele Menschen verfallen sind, 
äußert sich auch in einer gewissen Unrast der Seele. Die von dieser Sucht befallenen Menschen suchen 
immer Neues. Sie nehmen so viele unterschiedliche Inhalte auf und kommen nicht zur Ruhe. 

So wie bei Drogensüchtigen äußert sich das esoterische Suchtverhalten. Der Trieb nach Neuem, nach 
noch Spektakulärerem, nach neuen Gemeinschaften, Lehrern und Büchern lässt die arme, verblendete 
Seele nicht zum Frieden finden. Eine immer stärker werdende Zersplitterung der Seele tritt auf und führt 
leider bei Vielen zu schweren Seelenerkrankungen.   



Engelfürst MICHAEL: Gedanken zur Esoteriksucht 
Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 27.06.2023 

2 

Auch die sogenannte zwanghafte Neigung zum andauernden Beten oder zum zwanghaften Beichten 
und Kasteien ist Symptom einer ekklesiogenen Neurose (Kirchen-Neurose). Relativ häufig landen diese 
armen, verführten Seelen in psychiatrischer Behandlung und die früher vorhandene, spirituelle Kraft wird 
durch Medikamente blockiert. 

Diese so betrüblichen Hemmungen und Fehlleitungen der gesunden, spirituellen Entwicklung, können 
von den Betroffenen im Leben nach dem Tode erkannt werden. Das ist durch GOTTES Güte möglich. Häufig 
führen solche Erfahrungen der fehlgeleiteten, spirituellen Entwicklung dazu, dass im Folgeleben eine innere 
Sperre gegenüber allen geistigen Inhalten eintritt. 

Für Menschen, welche innerlich ausgehöhlt sind durch die Esoterik-Sucht und – vermittelt durch ihren 
Schutzgeist – GOTT um Hilfe und Führung bitten, gibt es Stärkung und Heilung durch die mit allen 
Menschen verbundenen Retter und Erlöser. Auch ich, MICHAEL, nehme deutlich den Hilferuf von den, ihre 
Sucht erkennenden, Menschen wahr und bemühe mich, Stärkung und Trost zu spenden. 

So wie es für Drogensüchtige Hilfsprogramme gibt, so wird dem Menschen, welcher diesem Teufelskreis 
entrinnen möchte, ungemein viel Unterstützung und Hilfe aus den göttlichen Reichen und durch 
menschliche Werkzeuge geboten. Voraussetzung ist – wie bei allen Drogen-Abhängigen – der starke Wille 
zur Abstinenz. 

Oh wie schwer ist für Viele der Weg aus der Abhängigkeit. Doch es wird jede Menschenseele geführt 
und darf die beglückende Befreiung aus Illusion, Lüge und verdrehter Wahrheit erleben.   

Sie wird wieder – oder endlich – das Liebeswirken der Menschheitserlöser spüren und kann sich 
vertrauensvoll auf den Weg stellen, welcher Freude, Frieden und Licht nach so langer Dunkelheit bietet. 

Freut euch, liebe Menschen, dass ihr – geführt von eurem Schutzengel – zu der Offenbarung der 
göttlichen Wahrheit gelangen konntet. Bleibet treu auf dem rechten Weg – dem Heilsweg der Liebe – und 
nützet bewusst die Gnade der mit euch lebenden Erlöser CHRISTUS und MARIA.  

Spüret ihre Liebe und ihren Frieden. Spüret, wie eure Seelenkräfte im gesunden Maße reifen. Danket 
GOTT für die Fülle Seiner Liebe und Seines Erbarmens. Folget auch meinen Belehrungen und wisset euch 
behütet und geliebt von mir und meiner Engelschar. 

Ich segne und stärke euch immer und jederzeit. 
 
Euer Mentor,    
 
Michael 
 


